EL NUEVO SIGLO

Lunes - Septiembre 26 de 2022



Nación

Ecopetrol sigue expansión en Asia: abrió primera oficina en Singapur

Redacción Economía

Septiembre 26, 2022 - 03:45 PM









Continuando con su plan original de expansión en el mercado asiático, el Grupo Ecopetrol, a través de su filial Ecopetrol Trading Asia, inauguró oficialmente su oficina en Singapur, en el marco de Appec 2022, el principal encuentro de la industria de petróleo y gas en esa región.

A tan solo cuatro meses de haber iniciado operaciones, la filial ya ha logrado asegurar ventas del 55% por encima de lo proyectado. Esto se debe principalmente a las ventajas de contar con un equipo especializado presencial en la región, lo que permite aprovechar oportunidades en tiempo real, a través de un mayor relacionamiento con clientes actuales y potenciales, así como un amplio entendimiento de cómo funciona el entorno local.

Felipe Bayón, presidente del Grupo Ecopetrol, durante el primer evento de relacionamiento con clientes organizado por la empresa en Asia, dijo que "nos complace avanzar en el plan de internacionalización del Grupo Ecopetrol con la apertura de esta nueva oficina en Singapur, en línea con nuestro propósito de consolidarnos como el principal grupo diversificado de energía en Latinoamérica, con presencia en nueve países. Asia es el principal destino de nuestras exportaciones y estar aquí nos facilita la cercanía con nuestros clientes y la captura de mayores y mejores oportunidades".

Comercialización

Actualmente Ecopetrol Trading Asia comercializa un volumen aproximado de ocho millones de barriles de crudo al mes, principalmente de Ecopetrol Castilla Blend®, Ecopetrol Mares Blend® y Ecopetrol Apiay Blend®, mezclas provenientes de los campos de producción de los Llanos Orientales y el Magdalena Medio, y que cuentan con un destacado posicionamiento en los mercados internacionales.

La filial también ha logrado el cierre de varios contratos con compañías reconocidas de India y China, resultado de una extensa agenda de relacionamiento con organizaciones estatales y visitas a clientes de los principales mercados asiáticos para la identificación de nuevos negocios.

mercados de la región y aumentar volúmenes de venta a otros países, como Japón y Corea del Sur.

Le puede interesar: Tenderos no pagarían impuestos de alimentos procesados y azucarados

Adicionalmente, planean incursionar en la comercialización de barriles de terceros y de crudo proveniente de otras fuentes distintas a Colombia, como el off-shore brasilero y el Permian en los Estados Unidos.

Otro de los focos de la empresa es contribuir a la descarbonización de la actividad comercial a través de la venta de cargamentos de crudo carbono compensado, en línea con las metas de transición energética del Grupo Ecopetrol y el compromiso de alcanzar cero emisiones a 2050 (alcances 1 y 2). A la fecha, el Grupo ha logrado la venta de dos cargamentos de crudo carbono compensado, de cuatro planeados para el 2022.

La filial Ecopetrol Trading Asia inició operaciones en el segundo trimestre de 2022 para incrementar presencia en el mercado asiático, principal destino de las exportaciones del Grupo.

Los pilotos

Como operador de los proyectos piloto de fracking, Ecopetrol solicitó a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) la suspensión de los contratos de las iniciativas Kalé y Platero, por un plazo de 90 días. De esta manera se busca abrir un compás de espera mientras se determina el futuro de esos experimentos.

La compañía petrolera afirmó que de los dos contratos se derivan derechos y obligaciones legales para el contratista y lo que se pretende es continuar dándoles un manejo adecuado. La empresa, además, sostuvo que en la actualidad no se han hecho obras civiles ni actividades operativas en ninguno de los proyectos.

"Ecopetrol siempre ha sido respetuoso de las autoridades y de las instituciones y su actuación seguirá siendo conforme a esta premisa. Ecopetrol ha sido, es y seguirá siendo promotor del desarrollo económico y social en la región del Magdalena Medio. La Empresa mantiene su compromiso con las comunidades de Puerto Wilches y seguirá contribuyendo con iniciativas que generan bienestar y desarrollo territorial", sostuvo la petrolera.

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios 0 comentarios

Suscríbase a la versión digital del impreso

Publicidad

Quiénes somos

Suscripción impresa

















rollado en Drupal por See